

# Goblog

## Santunan Anak Yatim Piatu Tingkat SD, SMP Negeri Dan Swasta Kecamatan Bandongan

Rony - [MAGELANG.GOBLOG.CO.ID](http://MAGELANG.GOBLOG.CO.ID)

Aug 9, 2022 - 12:02



*Bulan Penuh Berkah, Baznas Kabupaten Magelang Bersama Forkopimcam Berikan Santunan kepada Yatim Dan Piatu Di Wilayah Kecamatan Bandongan*

MAGELANG, - Komandan Koramil 03 Bandongan Kodim 0705 Magelang Kapten Caj Wagino yang diwakili Serma Zamroni, menghadiri penyerahan santunan anak yatim piatu siswa SD, SMP Negeri dan Swasta SeKecamatan Bandongan Kabupaten Magelang dari Baznas (Badan Amal Zakat Nasional) Kabupaten Magelang dalam rangka bulan Muharram 1444 H / 2022, Senin (9/8/22) kemarin.

Camat Bandongan Suroto S.Sos mengatakan, bantuan kepada 62 siswa anak yatim dan piatu dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Magelang, kami mengucapkan terimakasih kepada Baznas Kabupaten Magelang yang memperhatikan anak yatim di Kabupaten Magelang khususnya Bandongan untuk memperoleh santunan di bulan yang baik ini.

"Kepada anak-anak yang mendapatkan untuk selalu bersyukur dan semoga bermanfaat serta semua mendapatkan keberkahan"

Penyaluran bantuan merupakan kegiatan tahunan di bulan Muharram sebagai bukti kepedulian kepada anak yatim piatu di wilayah Kecamatan Bandongan" ungkap Suroto

Kepala Baznas Kabupaten Magelang Drs.H. Mudjiono mengatakan, amanah yang dititipkan kepada Baznas sudah ditasarufkan kepada anak yatim yang masih mengikuti pendidikan sekolah di sekolah dasar ( SD), dan sekolah menengah pertama ( SMP) di wilayah Kabupaten Magelang khususnya di Kecamatan Bandongan.

"Mohon maaf apabila masih banyak kekurangan dalam terselenggaranya penyaluran bantuan untuk anak yatim di Kecamatan Bandongan. Semoga dengan kegiatan yang baik ini, dapat memberi manfaat kepada seluruh anak-anak dan kepedulian terhadap anak yatim dan piatu harus ditingkatkan kembali"

Kegiatan dilanjutkan dengan pentasarufan secara simbolis kepada anak yatim SD dan SMP di wilayah Kecamatan Bandongan baik Negeri dan Swasta oleh Forpincam Bandongan sejumlah 62 anak yatim-piatu" Kata.H.Mudjiono.

Di hari yang sama juga Kepala desa (Kades) Sukosari Munginan S.Sos, juga melaksanakan santunan kepada anak yatim dan piatu sejumlah 20 anak untuk wilayah desa Sukosari Kecamatan Bandongan" Tutup Kepala Baznas Kabupaten Magelang.

Pen: 0705/ Mgl